

19-09-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

FINANZMARKT

Finanzmarkt

Seit der Finanzkrise und der darauf folgenden Wirtschafts- und Schuldenkrise wurde spätestens auch den "kleinen Sparern und Anlegern" klar, dass es einen Zusammenhang gibt zwischen ihren Anlagen bei der nächsten Bankfiliale und dem, was sich auf den globalen Finanzmärkten abspielt. Und spätestens seit deutlich wurde, dass die nationalen Notenbanken und die Europäische Zentralbank eine zentrale Rolle spielen bei den Bemühungen, die überschuldeten Euroländer und ihre großen Geschäftsbanken vor der Zahlungsunfähigkeit zu bewahren und Voraussetzungen für eine allmähliche wirtschaftliche Erholung zu schaffen, wurde ebenfalls klar, wie eng Geldpolitik, Finanz- und Wirtschaftspolitik miteinander verflochten sind.

19-09-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/wirtschaft-finanzpolitik/artikel-content?tx_ttnews%5Bcat%5D=130&tx_web2pdf_pi1%5Baction%5D=&tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&chash=4bc7235622caf8a1694fe850ed162167